



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:40

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Miércoles 20 de Septiembre de 2006

NOTICIAS DE TV

-El director de TELCOR, Foad Hassan, afirmó que la señora Martha Julia Lugo tendrá que rendir cuentas del dinero que está utilizando y mal gastando de los recursos de los nicaragüenses. Asimismo, dijo que están abiertos a que la Contraloría realice una auditoría cuando lo crea conveniente.

Refirió que él envió una carta al a CGR solicitando una auditoría extensiva de los diez millones de córdobas que está mal empleando la señora Lugo. Aclaró que el Banpro ilegalmente le entregó una de las cuentas de esa institución a la señora Lugo, amparándose en una fotocopia de la resolución del Tribunal de Apelaciones y así ella pudo tener acceso a ese dinero. Hassan expresó que mandó a proteger el resto del dinero, dado que su cargo es proteger los bienes de TELCOR. **(100% Noticias)**

-La señora Martha Julia Lugo, indicó que desde el primero de junio hasta agosto del presente año el banco le entregó el estado financiero de esa institución y le sorprendió “que hay un faltante de aproximadamente cuarenta o cincuenta millones de córdobas y también en dólares”. **(Noticias 12, Canal 12)**

-Eliseo Núñez acusó al alcalde de Masaya, Orlando Noguera, de haber pertenecido a los escuadrones de la muerte en los años setenta, calificándolo de asesino. Noguera vía telefónica refutó las declaraciones de Núñez, tachándolas de calumnias, por lo que hará uso de su derecho de acusarlo formalmente por los señalamientos en su contra y de su familia. **(Noticiero CDNN)**

-Miguel Mora recomendó a la CGR fiscalizar el “despilfarro” de dinero que se está haciendo en TELCOR. Dijo que tiene entendido que la señora Martha Julio Lugo pagó por adelantado el alquiler de un edificio. Culpó al Presidente Bolaños, al PLC y la CGR de lo que ocurre en TELCOR, pero que después del diez de enero del próximo año tienen que entregar cuentas sobre ese dinero. **(100% Noticias)**

-Pedro Solórzano aclaró que durante su administración en el MTI, el subsidio a los transportistas se hizo de manera honesta y transparente. **(Noticiero CDNN)**

-El analista económico Sergio Santamaría manifestó que la medida energética que quiere implementar el Gobierno está mas bien orientada para financiar a Unión Fenosa. **(Multinoticias, Canal 4)**

-Los trabajadores de los juzgados de Masaya han suspendido sus labores desde hace trece días en demanda del cumplimiento del convenio colectivo que fue firmado con la Corte Suprema de Justicia. **(22-22, Canal 2)**

-El ministro del MTI, Ricardo Vega, comunicó que su renuncia a ese ministerio es irrevocable, porque nunca tuvo el apoyo total por parte del Presidente Bolaños. Añadió que se le dio una responsabilidad y se le resto autoridad para tomar las decisiones internas gerenciales y así garantizar una eficiencia y transparencia en su gestión. **(TV Noticias, Canal 2)**

-Ética y Transparencia denunció que el reglamento electoral que rige actualmente tiene inconsistencias que permite fácilmente la anulación de juntas receptoras de votos, además de no dejar claro sobre que criterios utilizaría el Tribunal Electoral para aceptar las solicitudes de nulidad, lo que entrega toda la discrecionalidad a un Tribunal que está controlado por uno o dos partidos, que es lo que señalan los otros partidos de propiciar un fraude. **(TV Noticias, Canal 2)**

-Josefina Vanini de Unidad por Nicaragua, explicó que están solicitando que se realice una encuesta y el



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:40

PAG - 2 -

que obtenga el mayor número de intención se vote alrededor de esa casilla, pero que ellos no están imponiendo a ningún candidato. **(TV Noticias, Canal 2)**

-El Fiscal General de la República, Julio Centeno Gómez, informó que el caso de los CENI se llevará por la vía penal. “El escenario civil ya la Contraloría lo estableció en el cual determinó que habían nulidades sustanciales y de fondo en la formación de los CENI y es por eso que le envió la Contraloría al señor Procurador una misiva señalándole su obligación que tenía que entablar el juicio civil de nulidad, para revertir toda la operación de los CENI”, dijo Centeno. **(Noticias 12, Canal 12)**

Comunicado de la Unidad por Nicaragua a los candidatos Presidenciales del PLC, ALN y MRS (Noticiero CDNN/ Noticias 12, Canal 12/ TV Noticias, Canal 2)

Mauricio Mendieta: Hizo un llamado a los candidatos presidenciales José Rizo, Eduardo Montealegre y Edmundo Jarquín, para que unidos en un solo acuerdo patriótico nacional se unan con un solo candidato, presentando un gabinete de Gobierno con la participación de las 3 organizaciones políticas mencionadas, integrados por hombres y mujeres de reconocidas calidades profesionales, éticas y morales. Una vez logrado este consenso unitario proponen: “Que la escogencia del candidato se realice por el método que ellos consideren oportuno, o bien a través de una encuesta nacional practicada por una empresa escogida de común acuerdo entre los candidatos, y con una muestra urbana y rural no menor a diez mil encuestados. Con la debida fiscalización de las partes y con boletas impresas con las fotografías de cada uno de ellos. La casilla a ser impulsada y promovida para elegir al candidato a la Presidencia deberá ser con la fórmula y la casilla de aquel que resulte vencedor en la encuesta; la lista de diputados de los partidos y alianzas consideramos, que deberán mantenerse inalterables para ser electos por los votantes en sus casillas correspondientes, impulsando todos como una prioridad en la próxima agenda parlamentaria, la importantísima Reforma Constitucional de la no reelección absoluta. El que fue Presidente una vez, no podrá volver a serlo bajo ninguna circunstancia. Con el propósito de facilitar y conseguir esta importante y necesaria unidad de todos los sectores democráticos, que luchamos por mejorar las posibilidades de avance del país, es absolutamente necesario que Arnoldo Alemán, socio pactista de Daniel Ortega, sea definitivamente separado y de manera evidente de cualquier participación política partidaria, una acción de esta naturaleza sería la mejor garantía para no correr el riesgo de un retorno al pasado y abrimos el sendero hacia un futuro de esperanza para todos los nicaragüenses”.

José Rizo: “Soy político y conozco lo de las encuestas, entonces suprimamos, en vez de la democracia practiquemos la encuestocracia y definitivamente para qué vamos a tener elecciones en Nicaragua, que resolvamos y tal vez convencen a don Daniel Ortega, que se someta a una encuesta y entonces el que resulte ganador que sea el Presidente de Nicaragua y le vamos a ahorrar a la población tantos millones de dólares que cuesta un proceso electoral. Yo creo que los procesos electorales son fundamentales, son necesarios para la democracia. José Rizo va a participar, ha hecho invitaciones sobre todo, no a la cúpula de la Alianza libero conservadora, a las bases, a las bases democráticas que siempre hemos estado juntos y los he exhortados para que regresen a su hogar, a su casa, a su familia partidaria. Una forma también para encontrar los cauces adecuados, es que vayamos a una elección primaria, de acuerdo a las estructuras que cada fuerza política tiene debidamente registradas en el CSE y ahí



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:40

PAG - 3 -

hagamos un simulacro de votación, en todos los municipios de la República, en las comarcas principales se haga ese ejercicio de votación, yo respondo a un partido, respondo a esos miles de campesinos liberales que están y creen en su candidato”.

Eduardo Montealegre: “Nos quedan 45 días para las elecciones, hay todo una campaña montada, ya ustedes saben, ya he sido claro sobre la campaña que existe sobre los CENI, ya hay anuncios pagados por el PLC que violan, inclusive una de las disposiciones del CSE etc., pero hay una campaña de desinformación enorme, porque saben que nosotros somos un obstáculo para el pacto, y yo he sido muy claro en mi posición y lo he mencionado en muchísimas ocasiones, que el pueblo de Nicaragua el cinco de noviembre va a tener una escogencia, cada uno de ustedes cuando estén ahí en la urna, solos con su conciencia en la mano y la boleta, ustedes van a tomar una decisión al igual que todo el pueblo de Nicaragua. Ustedes van a tomar la decisión que si quieren regresar al camino del pasado, al camino, del pacto, al camino del caudillismo o van a tomar una decisión; Ervin cuando estés vos ahí con la boleta en la mano, que si quieres votar por ese camino, o por el camino de las oportunidades, el camino de más y mejores empleos, el camino de menos pobreza, esa es la decisión que se enfrenta el pueblo de Nicaragua. Nosotros proponemos y yo he propuesto al pueblo, que ese es el camino que debemos de tomar, los pactistas, los del pasado proponen regresar a lo únicos que saben hacer”.

Israel Lewites: “La Alianza MRS también tiene que ser responsable. Nosotros tenemos la responsabilidad de llevar a cabo el verdadero cambio de este país, no podemos permitir que volvamos tener un gobierno que aplique medidas económicas que favorece a unos pocos y que se olviden de las mayorías, no podemos permitir tener un Presidente que sea rehén de Daniel Ortega o de Arnoldo Alemán que son lo mismo. Así que seguimos nosotros totalmente comprometidos con el proyecto de Herty Lewites, estamos con los brazos abiertos, Herty demostró que es posible hacer una alcaldía de todos y con el plan de Gobierno que nos dejó Herty, con Mundo Jarquín y con los compañeros de la Alianza vamos a hacer un gobierno de todos, y estamos con los brazos abiertos a los nicaragüenses que quieran un verdadero cambio, a los nicaragüense que quieran una Nicaragua linda para nuestros hijos, una Nicaragua linda para todos los nicaragüenses, no sólo para unos pocos”.

Periodista: Entonces estamos hablando de que, aunque ustedes ven con buena voluntad ese pronunciamiento ustedes no aceptan este tipo de propuesta, esto significa de que el MRS va a continuar hasta el cinco de Noviembre con su candidatura?

Israel Lewites: Como te digo, nosotros continuamos fiel a nuestro compromiso de ser la única opción de cambio, no podemos permitir que el próximo presidente de Nicaragua siga aplicando las políticas que han sumido en la miseria a tanta gente durante estos períodos, no podemos permitir que el próximo presidente de Nicaragua sea un rehén de Daniel Ortega o de Arnoldo Alemán, por otro lado es importante aclarar que tenemos un candidato de lujo”.